

La Alcaldesa Noelia Posse se ha reunido hoy con el Rector de la Universidad Rey Juan Carlos en Móstoles

Fecha de publicación: 22/11/2021 10:00

Descripción:



La Alcaldesa Noelia Posse, junto con la Concejala de Presidencia y Desarrollo Urbano, Marisa Ruiz, se ha reunido esta mañana el rector de la Universidad Rey Juan Carlos, la Vicegerente de Infraestructuras, Maribel Blázquez, y el Vicerrector de Planificación y Estrategia, Andrés Martínez.

Los representantes de la Universidad han trasladado a la Primera Edil los planes de futuro en los que está trabajando el centro educativo y su estrategia de proyección internacional tratando de colocarse como una de las mejores universidades a nivel mundial.